

Demande de realisation d'un cybercafe au sein de la maison de jeunes.La necessite de ce cybercafe permettra a nos jeunes: Tout d'abord, de tisser rapidement des liens d'amitie avec d'autres jeunes du monde entier ce qui favorisera l'echange d'idees, d'avoir une autre vision du monde.Nous portons a votre connaissance que le fleau de l'analphabetisme, de l'ignorance et l'oisivete prennent de l'ampleur et exposent les jeunes de notre ville aux dangers a savoir la delinquance, la drogue...Il suffit de faire une collecte d'argent aupres des organismes de bienfaisance ou de lancer un appel ou faire une campagne de sensibilisation et de solidarite pour la concretisation de ce projet.Ensuite, il les informe sur des sujets ...originaux voire politique, sport, culture